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Abstract (en)
The oven has a wave guide (30) for supplying high frequency energy in a heating chamber (10) from a magnetron (20). A rotary antenna (40) has
a rod emerging on the guide in a lateral wall (12) of the chamber, where the rod is extended along axis. The wall has a housing (60), where the rod
is opened in the housing. The antenna has a plate (70) extended in the housing, where the plate has a radiating slot arranged at a distance from a
fixation point (72) of the plate.

Abstract (fr)
Un four à micro-ondes comprenant une enceinte de chauffage (10), un guide d'ondes (30) adapté à fournir de l'énergie à haute fréquence dans
l'enceinte de chauffage (10) à partir d'un magnétron (20), et une antenne rotative (40), comprenant une tige débouchant du guide d'ondes (30)
dans une paroi (12) de l'enceinte de chauffage (10) et une plaque (70) fixée en un point de fixation (72) à une extrémité de la tige. La paroi (12)
de l'enceinte de chauffage (10) comporte un logement de forme de révolution (60). La tige de l'antenne (40) débouche dans le logement (60) et la
plaque (70) de l'antenne (40) s'étend dans le logement (60). La plaque (70) comporte une fente rayonnante disposée à distance du point de fixation
(72) de la plaque (70). Utilisation pour améliorer la répartition des micro-ondes dans l'enceinte de chauffage (10).
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